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校 長 齋 藤 芳 昭

白鷹町立荒砥小学校だより

校是 ｢琢磨｣ 知徳ヲ切磋琢磨シテ有⽤ノ材タレ

かしこく つよく えがお輝く たくまっ子

卒業式まで１７日となりました。学習では、１年間学んできたことを整理・復習して確かな力として身につくよう

指導に力を入れているところですし、生活においても、進級や進学を目前とした子ども達が目標を見失うことなく

落ち着いて生活ができるよう、各学年の発達段階に合わせて、自分自身に向き合う時間を設定して、次年度へ

の意欲へとつなげているところです。

児童会活動やたくまバンドなど本校が伝統的に取り組んでいる教育活動もまた、振り返りの時期を迎え、現リ

ーダーから新リーダーに襷を引き継ぐ時期となりました。特に昭和４０年頃に盛んだった鼓笛隊がルーツとなって

発展してきた「たくまバンド」の活動は、この時期、練習が「移杖式」に向けて大変活気を帯びます。６年生が、４，

５年生にマンツーマンで教える中で、子ども達は楽器演奏の技術を習得すると同時に、荒砥小学校の伝統の重

みというものを肌で感じ取っているからなのでしょうか。たくまバンド２カ年の活動を経て成長した子ども達には、ぜ

ひ「音を楽しむ」人になってほしい。そして、仲間とつながり、音楽を通してそれぞれの人間性を磨いてほしいと願

っています。

当日、２３日（木）はあいにくの雨模様でしたが、たくさんの保護者、地域の皆様にもご参集いただき、「たくまバ

ンド移杖式」を実施することができました。皆様からの温かい拍手をいただき、子ども達は大きな達成感と新たな

意欲を持つことができました。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。たくまバンドに寄せる地域の思い

や期待は大変大きく、学校後援会を通して地域の皆様からも多大なご支援をいただいているところですが、本校

が未来に継承していく「不易」なものとして、今後もしっかり取り組んでいきたいと思います。また、次年度より演奏

曲を「校歌」から「フィンランディア」という曲に変更して練習していく予定です。長年取り組んできた「校歌」への愛

着は深いものがありますが、児童の技量や新しい曲への挑戦心、演奏の幅を広げていくという意味から、その演

奏内容を「流行」の部分ととらえ移行していきます。どうぞ、発表の機会を楽しみにしていてください。



児童会が追い求めた３つの姿を２９年度につなげよう！

たくまっ子のきずな ～なかよし・伝わるあいさつ・けじめ～

このスローガンの下、心を合わせて取り組んできた児童会活動も

２９年度にしっかり引き継ぐ時期となりました。２１日（火）には、これま

で学校の機関車として活躍してくれた６年生から新リーダーとなる５

年生への児童会引継式が行われました。来年度の計画委員長とな

る梅津星那くんからは、荒砥小学校の伝統となった「心の通うあいさ

つ」運動を活動の基軸に置いて、全校生で力を合わせて新しい校風

と伝統を築いていきたいという抱負が力強く語られました。６年生の

皆さんのこれまでのがんばり、本当にありがとうございました。

（）

３/ ２（木） ６年生に感謝する会

３（金） 校外子ども会 学校後援会理事会

１７（金） 修了式

１８（土） 本校卒業証書授与式

２０（月） ●春分の日

２８（火） お別れの会

６（木） 入学式準備

４/ ７（金） ２９年度入学式

３月の予定

白鷹町体育協会表彰 奨励賞

◇山形県小学生陸上競技大会（入賞）

男子４００ｍリレー第６位（西置賜地区優勝）

・浅野 秦くん ・守屋 海くん

・山口 寛展くん ・紺野 稜真くん

６年男子１００ｍ走

・第６位 紺野稜真くん （西置賜地区優勝）

６年女子８００ｍ走

・第４位 國谷美裕さん （西置賜地区優勝）

◇西置賜地区陸上競技選手権大会（優勝）

・上記県大会入賞児童は本地区大会で優勝

女子４００ｍリレー第１位

・國谷 美裕さん ・田宮 愛依さん

・大木 真緒さん ・五十嵐陽香さん

男子１０００ｍ走第１位

・浅野 秦くん

◇白鷹町小学校陸上大会（新記録樹立）

６年男子５０ｍハードル第２位（新記録）

・紺野 稜真くん

６年女子８００ｍ走第１位（新記録）

・國谷 美裕さん

※上記の男子４００ｍリレーチームも新記録樹立

第３回学校評議員会を振り返って
２４日（金）に開催した標記会議では、評議員の

皆様から今年度の学校経営について総括していた

だき、貴重なご意見を多数いただきました。お忙し

いところご出席いただきました貝生区長大木一男

様はじめ皆々様には、心より感謝申し上げます。

今回は、児童の給食時間に合わせて時間設定

し、楽しい給食の様子を参観していただきました。

学習とはひと味違った笑顔をたくさん観ることがで

き、うれしく思ったところです。「伸び伸びと育ってい

る。」、「手を取り合ってつながって生きることが大切

である。」、「学校は、良い意味で子どもの逃げ場所

である。」などのご意見は、２９年度の経営構想と重

なるところであり、しっかり受け止めてまいります。

２９年度児童会新役員（委員長）紹介

計画 梅津 星那くん 図書 小関 大和くん

集会 松野きららさん 体育 後藤 理久くん

健康 布施 光基くん 放送 海老名葉介くん

ボランティア 齋藤 瑛仁くん

新計画委員長 梅津星那くん

児童会の襷をつないで・・・


